

DEPENDENCIA: DESARROLLO RURAL Y FOMENTO AGROPECUARIO

PONCITLAN, JAL., A 15 DE NOVIEMBRE DEL 2019.

OFICIO NÚM.: DDRFA-19-11/143

ASUNTO: INFORME

## A QUIEN CORRESPONDA PRESENTE

Por este conducto me permito enviarle un cordial saludo y a la vez aprovecho la oportunidad para hacer de su conocimiento el **INFORME MENSUAL** correspondiente al mes de **OCTUBRE DEL 2019**:

- Se continua con el proceso correspondiente al Programa “Sanidad e Inocuidad Dentro y Fuera de la Cuenca del Río Santiago”, del Proyecto: “Puntos Inocuos de Desembarque” (PID), perteneciente al componente: Acuícola y Pesquero, para el ejercicio fiscal 2019; Los cuales se tienen contemplados 3, en la comunidad de La Zapotera PID chico, en la comunidad de San Pedro Itzican lugar conocido como el embarcadero PID grande y en la comunidad de Mezcala en el lugar conocido como La Playa PID grande del cual se envía documentación para trámites correspondientes, solicitado por SADER. Se iniciaron las visitas, la organización y los pasos a seguir para comenzar con la instalación de los PID’S Grandes (Mezcala de la Asunción y San Pedro Itzican), recibiendo la visita del Ing. Ulises Pimienta para realizar el Acta de inicio de Obra.
- Se realizó el informe del inventario de las Hectáreas por la pérdida de cultivo en el municipio de Poncitlán generado por la sequía siendo un total de 472.39 Ha hasta el 14 de Octubre del 2019. Enviando un primer listado, y recolectando documentos para acceder al seguro catastrófico para los agricultores afectados.



**PONCITLÁN**  
Gobierno Municipal

Trabajando lo bueno sucede

2018 - 2021

- Se brindó el apoyo al Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo para que se llevará acabo la capacitación necesaria a productores interesados.
- Se realizan mensualmente el llenado y documentación correspondiente para los formatos que se tienen que llevar de la Plataforma de Transparencia Nacional y generación de documentos para el Portal de Transparencia Municipal. Por lo cual se tiene al corriente y en orden para tener el reconocimiento por cumplimiento a nivel estatal.
- Se realizó la instrucción correspondiente del personal operativo del municipio del programa “A Toda Máquina”, como al encargado del Módulo, llevándose a cabo el curso “Operatividad y Mantenimiento Preventivo” con la finalidad de mantener en óptimo nivel de eficacia a cada uno de ellos, impartido en el Municipio de Ocotlán.
- Se recibió la circular correspondiente para hacer saber que el suministro de combustible a vehículos particulares se realizará únicamente por vale de gasolina signado y autorizado.
- Se ha estado asistiendo a la SADER estatal y federal por la resolución de dudas, y recepción de información tanto básica como la complementaria para los distintos programas de apoyo que se abrieron las convocatorias correspondientes, haciendo llegar la información, como los documentos necesarios a los productores Agropecuarios del municipio para que quieran tecnificar e implementar procesos viables a su producción.
- Se tuvo a bien apoyar a las distintas cooperativas de pescadores para realizar la documentación, captura y trámite correspondiente en los procesos del trámite del permiso ante SADER Federal Subdelegación de Pesca.



**PONCITLÁN**  
Gobierno Municipal

Trabajando lo bueno sucede

2018 - 2021

- Se inició el proceso para tener acceso al programa de la Remodelación y Equipamiento de casas Ejidales del cual se da a conocer a las distintas delegaciones y comunidades para su participación se realizó la solicitud y el proceso correspondiente para el tener acceso. Por lo que se inició con el proceso correspondiente comenzando con la casa Ejidal de Poncitlán.
- Se asistió a reunión Distrital del Consejo de Desarrollo Rural Sustentable realizada en el Municipio destinado conforme el calendario asignado que imparte la secretaria de Desarrollo Rural del estado citando a los directores de los Municipios que conforman la zona Ciénega.
- Se realizó la solicitud y el proceso que se necesita para la obtención de los pases para asistencia de los productores del municipio a la Expo Agroalimentaria, el cual está programado para el día 13 de noviembre del 2019 en conjunto con el apoyo del Sr. Carlos Martínez.
- Se recibió el oficio correspondiente de parte de transparencia municipal con No. de oficio 1442/2019, para que realice el POA 2020 para ser entregado y autorizado por cabildo en tiempo y forma.
- Se llevó a cabo la reunión mensual del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable en la cual se tuvo la participación del CIMMYT hablando la toxicidad de los distintos productores químicos que todos son tóxicos y haciendo conciencia del manejo correcto incluyendo respetar las dosis recomendadas para la aplicación en los cultivos, además de hacer la recomendación de la utilización de productos orgánicos los cuales tienen un buen resultado tanto en costo-producción y también que se tiene una menor repercusión en medio ambiente y la salud de los consumidores; Participación SEGALMEX dieron a conocer el precio a pagar de maíz que se les entregue, los requisitos y



**PONCITLÁN**

Gobierno Municipal

Trabajando lo bueno sucede

2018 - 2021

condiciones a cubrir, tal como para poder pagar el precio ofrecido cumpliendo con la superficie de 1 a 4 hectáreas con una producción de 5 toneladas por hectárea (siendo un máximo de 20j toneladas), las cuales serán entregadas en las bodegas que se tienen instaladas en San Martín de Zula y Atequiza, a las cuales deben asistir para que reciban los costales correspondientes conforme la producción; Participación de SADER Estatal presentándose el Biol. Alfonso Rejón Aviña, como el nuevo Coordinador Regional de la Región Ciénega de la Dirección de Fomento Acuícola y Pesquero de la Dirección General de Fomento Agropecuario; y Participación del departamento de Ecología municipal para hacer hincapié de la necesidad que se tiene que cambiemos a las opciones alternativas con las que se cuentan como lo es dejar las quemas que además de dañar al medio ambiente también empobrece la tierra de los minerales necesarios y la importancia de plantar arbolitos no solo para ayudar a conservar un aire más sano sino para que se tenga una cortina rompe vientos, así como apoyar a que baje el nivel de erosión de la tierra y tener una mejor retención de humedad.

Sin más por el momento quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

**ATENTAMENTE**  
**"SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION"**



DESARROLLO  
RURAL



**C. ROBERTO ROMO CASTELLANOS**  
**DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO**  
**RURAL Y FOMENTO AGROPECUARIO**

"2019 AÑO DE LA IGUALDAD DE GÉNEROS EN JALISCO"